

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

「大人気」とあるとおり、張鶴ファンとしては大満足の返礼品ですね。大洋盛は初めてでしたがスッキリした味わいで、料理を美味しく引き立ててくれます。また、申込してから届くまで1週間ほどで、とても早くて驚きました。

20年ほど前に雑誌の記事で村上市の鮭のことを知った。詳しい、長い説明があった。ずっと記憶に残っており、いつか村上市に行った時には、食してみようと思っていた。期待通りのおいしい鮭だった。しっかりした味、適度な塩加減。

3種類あり、それぞれの味の違いが楽しめました。とても美味しく、切り身の大きさも適当で、十分満足できました。贈答品にしても喜ばれるかと思います。今度は実家へのプレゼントに使おうと思います。ぜひリピしたいです。

2キロづつになっているので、持ち運びしやすく、とても使いやすいです。早速炊いてみたところ、お米のツヤもよく、粒は小さめですが、香りもよく、とても美味しくいただくことができました。

8月に瀬波温泉に行きます。7月の下旬近くに寄付をしましたが、1週間ほどで旅行券が届きました。その旅行券と一緒にパンフレットがいろいろと入っていました。現地に行ってみないとわからないような情報もあり役立ちそうです。

いろんな自治体が返納品として日本酒を出していますが、いろいろ見比べたうえでこちらを選択しました。日本酒好きな知人にプレゼントしたところ、大変喜ばれました。また機会がありましたら宜しくお願い致します。

おいしかったです！岩船のお米は東京で購入するものとは一味違い、家族もおいしいと喜んでます。まだ一度も行ったことはありませんが、これを機会に訪れたいとも思いました。常連になっています。これからも頑張ってください。

お願いして一週間ほどで届きました。地震の影響で遅くなるかもという記載があったのに、非常に迅速に対応していただき感謝しております。小さいお米がついていることで、おまけがあるような得をした気分になります。味ももちろん美味しいです。

お米の返礼は色々な産地でたくさんの種類があって迷ってしまいます。コシヒカリにも全国つづうららの米どころが、それぞれ腕によりをかけて育てていることがわかり、住んでいるところのスーパーでは決してお目にかかることのない出会いがあるのが、ふるさと納税の醍醐味になっています。今回は新米でとても楽しみです。

この寄付金額で美味しいお酒を三本というのが最近減ってきているので、コスト的にも非常に助かります。ふるさと納税はなかなか首都圏では飲めない買えないといったその地域独特の返礼品が揃っているのが楽しみです。

すぐに届きました。冷凍ではなく冷蔵(チルド)で届いたので、そのままフライパンで焼いて、さっぱりと塩または醤油でいただきました。家族3人共とても美味しかったです。

たこのみそ漬は本当に大好きで、贈り物にも本当に喜ばれてまた欲しいと言われるくらいです。柔らかくて、甘みのあるみそ味が絶品です！ハタハタは去年はじめて食べたのですが、こんなに美味しいのかと衝撃で何度も食べたので、ふるさと納税をすると決めて、このセットは迷わず決めました。またお願いしたいと思います！

とても美味しいです。村上牛は普段もスーパー等で購入することがありますが、高いので、このお値段でこの量はお買い得だと思います。毎年、すきやき肉や焼肉を頼んで家族みんなで楽しんでます。これからも応援してます！

はじめて応募しました。今回は焼肉で食べました。私は脂分が苦手で肉はあまり好きではありませんでしたが、この村上牛はあぶらっこなく非常に食べやすかったです。自分一人で食べましたが、すぐに食べきってしまいました。また頼みたいです。

ふるさと納税で初めてこのブランドを知りました。みずみずしくて美味しいお米です。地元を離れて初めて、当たり前のように美味しいものを食べられる恵まれた環境だったことを知る象徴がまさにお米だと思います。気象条件も年々厳しくなりますが、ふるさと納税が農業にもお役に立てると有り難いです。

ふるさと納税手続き後、第1回分すぐに届きました。うちの息子に『新之助』と言う名前を付けた同じ年に『新之助米』が登場してからとても親近感を覚えいつも買っています。ふるさと納税で頂くのは初めてですが安定の美味しさです。後半は違うお米になるようですがそれも楽しみにしています。また来年も寄付しようと思います。

まず、見た目も美しい牛肉！味はもちろん美味すぎです！脂も適度にしつこくないです。甘いくらいです。火を通しても硬くならず柔らかく頂きました。今度、記念日とかにお取り寄せしようかなと思いました。(牛肉は贅沢品ですから。笑)ステーキとかもいいですね！

まだ返礼品は届いていないですが、とても楽しみにしています。肉じゃがや牛丼などにして頂きたいです。ふるさと納税を、子育て支援や保護者支援などを通して、未来を担う子どもたちのために、税金を使っただけだと嬉しいです。

やはりお米といえば新潟のコシヒカリ、しかも特別栽培米ということでお願いしました。寄付をしてからお盆を挟んで3週間程度で届きました。安定の美味しさと見た目の綺麗さで、次回は新米をお願いしようと思いました。

以前、岩船産コシヒカリを食べる機会があり、他のコシヒカリと比べて、しっかりとした歯ごたえがあるのが印象的でした。私の家族は、どちらかというと固めの食感が好きなので、返礼品が届くのを今からとても楽しみにしております。

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

以前、新潟に旅行したときに飲んだ〆張鶴「純」が美味しくて、以来大好きになりました。私の中では日本酒（純米酒）の中では一番です。地震で蔵元に大きな被害がなくて安心しました。これからも利用したいと思います。

以前から食べてみたかったブランド。到着するのが楽しみ。早いうちから新米予約ができる商品はあまり多くないのでありがたいです。2kgパック×3というのも魅力的。重いものをもつのが避けたい私にはぴったりでした。

以前に旅行で村上市を訪れたときに飲んで以来、日本酒の中では〆張鶴「純」が大好きなので、よく利用しています。震災で大きな被害がなくて安心しました。応援の意味を込めて、これからもたびたび寄付したいと思います。

以前もこの温泉利用券を利用して宿泊してきました。温泉利用券の中には、宿泊施設が限定されているものもありますが、この温泉利用券は、登録されているどの宿泊施設も現金と同じように利用できて、大変便利です。金券が千円券だけで枚数が多いと数えにくいので、五千円もあると便利です。

一つ120グラム前後の大きさでした。もう少し大きいのを想像していました。味は美味しいですが、塩加減は控えめで脂ののりがもう少しあればと思いました。のどぐろは、なかなか食べる機会がないので、ふるさと納税で頂けるのは有難いです。

何度もリピートしています。〆張鶴は安定的な美味しさですが、吟醸、純米など複数種類が楽しめることもポイントが高いと思います。酒飲みの家に常備しておくのにはぴったりのセットということで、なくなる度にリピートしています。

夏は冷酒で決まり。新潟村上のシメハリ鶴！たまりません。ふるさと納税に対する、いろいろな意見がありますが、各地の名産をいただける良い機会でもあり、地方それぞれ特徴を生かした取り組みによってさらなる活性化が期待できると思います。頑張ってください！！

寄付をしてから一週間以内に届きました。使用が一年以内なので寄付するタイミングを計画的に考えた方が良いですね。以前、瀬波温泉に伺ったことがあります。景色がとてもきれいだったので、もう一度行きたく寄付をしました。今からとても楽しみです。

義父母へ色々送ったのですがお米の定期便が1番喜ばれています。北海道、鳥取などのお米も良かったのですがやはり新潟のコシヒカリが高齢者にはじっくりくみたい。2人暮らしに5キロは約1カ月で消費でき、新しく届くたびに連絡してくれるので生存確認にもなってます。

去年も寄付して頂きました。とても美味しく今年も是非と思い寄付しました！ 寄付後2週間も経たずにお肉が届き、あまりの早さに驚きました。味は去年と変わらずとても美味しく、そして一枚一枚がビックサイズ。冷凍しても半月以内に解凍すれば冷蔵に劣らぬ美味しさです。また来年も寄付したいと思います！

今回、村上市のふるさと納税返礼品【特別栽培米岩船産コシヒカリ】を初めて申し込みましたが、普段のお米に比べモチモチして美味しく、家族も喜んでおります。とても美味しかったので、次回は、送り先を実家にして申し込みたいと思います。

今回、二回目の納税です。数ある中からこちらのお米を選んだのは、特別栽培米であることです。新米の時期を外してもとても美味しく頂きました。次回も納税させていただきたいと思います。市の活性化に役立ててください。

今回ふるさと納税デビューしました。しました。地元の名物を納税して受け取れる、とても良いと思いました。美味しいのはもちろんですが、少しですが地元へ貢献できた感がありますし、量もちょうど良く、今まで食べたことのないものもあってとても楽しみです！

昨年初めて新之助を食べました。個人的に味はコシヒカリの方が好みなのですが、大粒でしっかりとした触感でこれはこれでもとても美味しいお米でした。新米の新之助も試してみたくて利用させていただきました。2kgパック×3というのは非常にありがたい。

初めてのふるさと納税でどの程度の物が来るか分からず不安でしたが申請後すぐに送ってもらえました！ 味も非常に美味しく人気ランキングで上位になるのが納得のものでした！ 来年度以降も制度を利用して頼みたいと思っています

新潟のお酒は好きな銘柄もあり毎年恒例の湯沢旅行でも必ず駅で買って帰ります。今回名前だけは知っていた〆張鶴を初めて頂いてみましたが好みに合いました。純米吟醸の「純」から開けましたがもう一本の方もきつと美味しく頂けると期待が膨らみます。

新潟は大学時代にお世話になりました。空気良し、水良しで良いところです。美味しいお米が育つ条件が整っていますね。岩船の方には夏になると海岸沿いの道をドライブした思い出があります。海がものすごいキレイでした。何年か前に仕事で新潟を訪れた際に入ったお寿司屋のご主人が、岩船産のコシヒカリを使っていて、そのシャリが本当に美味しかったので、自宅でも食べたいと思っておりました。期待通り、美味しくいただくことが出来ました。またお願いしたいと思っておりました。

新潟らしくスッキリとした味わいで、いくらでも飲める感じのお酒だとおもいます。和食はもちろんですが、どんな料理にでも合わせられる万能酒としても使えそう。〆張鶴セットとこちらのセットとどちらをリピートしようか悩んでいるところです。

新潟県村上市では、今年、震度6弱の地震がありました。地域振興に一役となればと思い寄付しました。大切な日本の米どころを守っていただければと思います。新米の収穫が始まり、美味しいお米が届くことを楽しみに待っています。

【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

新潟出身のお友達が「新之助」のことを熱く語っていたので気になっていましたが、関西では売っていないのでこちらで申し込んでみました。美味しいお米です。良かったです。初回から5回は新之助、後の5回はコシヒカリが届く全10回コースです。

新之助、大粒で大変美味しいお米です。ほかの自治体ですと前から何度もリピートしていたのですが、今回こちらの自治体を知り、おまけのお米も付くということで初めてもうしこんで見ました。申し込んでから1週間もせずに届き大変満足しています。

身がしっとり、かつ良いあんばいの塩味で、たいへん美味しくいただきました。新巻鮭とは全く違います。小分けにパックされていますので、とても便利です。手間暇のかかった高級品との印象ですので、大事に食べています。

瀬波温泉は毎年訪れています。海の前で大変良いところです。食事日本海で採れた新鮮な海鮮が食べられます。温泉は非常にまろやかで、海を眺めながらつかっていると、非常にリラックスできます。瀬波温泉利用券は全ての宿で使用できて大変便利です。

昔ながらの塩引き鮭のおいしさが楽しめました。グリルで焼いて食べましたが、鮭の熟成されたうまみが凝縮している感じを味わいながら食べ、ご飯が進みました。塩引きなので塩気が気になる方は、お茶漬けをお勧めします。

村上市の塩引き鮭は独特の風味があって、とてもおいしくいただいています。以前から食べてみたいと思っていましたが、ふるさと納税で頂けて有難く思います。生臭みなど全くなく、皮まで旨味がぎゅぎゅ詰まっています。改めて鮭っておいしい魚だと再認識しました。ありがとうございます。

村上市の塩引き鮭は、昔からの伝統を受け継ぎ大切に熟成させた塩引き鮭、自然を大切に守ってきた、人々の思いがある感じられる。身がしまっていて噛むほどに滲み出る美味しさを味わえますね。伝統の飽きない味わいで、満足しました。

村上市の地震被害からの復興を願ってふるさと納税し、納税後間もなく配送されました。届いたのは300gのサーロインステーキ肉で、サイコロ状にカットしてフライパンで焼きました。サシの入り具合が丁度よく、口に入れた瞬間に嫌味のない油の甘さを感じられ、大変美味しくいただきました。家族も大喜びで、ふるさと納税して良かったと思いました。

大変お世話になった方がお酒が大好きで、ご本人から「メ張鶴」のリクエストがありお送りしました。「純」はとてもおいしかったとのことがありました。大変喜んでいただきよかったです。新潟のお酒は本当に美味しいようです。

大変美味しいお米でした。炊くと真っ白のピカピカでモチモチ、甘みもあり食べ過ぎて体重が怖いです。配送もスムーズに10日間くらいで届きました。また新米が採れたらリピートして頼みたいと思うお米でした。農家の方ありがとうございます。

知り合いから豊かな自然の美味しいお米だと聞き選びました。米どころ新潟ならではの、作り手のこだわりと伝統が生きているでしょうね、家族全員納得！ホクホクで豊かな味わいのご飯、そのままでも美味しく堪能できる逸品です。

地元へ帰ると必ず食べるものの一つですが、季節の限定品も入っていて、いつもながら美味しかったです！今回ふるさと納税デビューしましたが、地元へ納税して地元の名物をいただく、とても良いと思いました。また季節を変えて納税したいと思います。

特別栽培岩船産コシヒカリ5kg×5ヶ月を申し込みました。申し込んでから数日で届きました。分割して毎月届けていただくのは小家族だと大変助かります。さすがコシヒカリです、みんなでおいしく食べています。

比較的すぐに冷凍で郵送されてきました。とても美味しいお肉でした。すき焼き肉としていただきましたが、しゃぶしゃぶでも大丈夫だと思います。コストパフォーマンスがよい商品だと思います。また来年もお願いしたいと思います。

返礼品の到着が非常に速く、びっくりしました。こういったレスポンスがいいのは気持ちがいいです。また個別包装もうれしい。味のほうはまったくもってうまいの一言です。機会があれば複数回寄付しようと考えています。

本当に素晴らしく良い商品でした。両親も喜んでもらえました。また再度お願いしたいと考えています。あっという間になくなったので近日常にでもと思っています。皆様にもおすすめ対象品でした。塩加減もよく、カット済みだったので又、再注文します

本来、日本酒は好きな方ですが(特に新潟の日本酒)、糖尿という事もあり控えておりましたが、丁度知り合いが最近、日本酒にはまっていると言う事を聞きつけ、この返礼品をプレゼントしました。その後連絡があり、大変おいしかったと言う事でした。ありがとうございました。

冷凍で届きました。今年最初の返礼品になります。新潟に行ったことはあるけれど、村上牛は初めてです。嬉しい！しっかりと産地証明書が入っており、生産者の方のお名前がありました。美味しくない訳が無い！(あくまで私の場合になります)